	A Guide to Understanding Domain Names  
	Руководство по доменным именам англоязычных сайтов

	As an aid to explaining domain names and to help you to understand them we will compare them to something everyone is already familiar with.. your house address.
	Чтобы помочь вам понять, как формируются доменные имена англоязычных сайтов, приведем простое сравнение: сопоставим имя домена с английским домашним адресом.

	If we examine a standard house address you see that it is divided into: house name/No, street address, town or city, county, country i.e. 1231, King street, Twickenham, Middlesex, UK.  The address has a structure which is hierarchical starting at the top with the country. 
	Разобрав по пунктам типичный английский домашний адрес, вы увидите, что он состоит из названия либо номера дома, названия улицы, города, графства и страны. Например, 1231, Кинг-стрит, Твикенген, Миддлсекс, Великобритания. Таким образом, адрес представляет собой иерархическую структуру, вверху которой находится название страны. 

	 A domain name is used to identify a Website in the same way as your house address identifies your house.
	Аналогично тому, как домашний адрес указывает местоположение дома, доменное имя указывает местоположение веб-сайта в сети.

	If we examine a fully qualified domain name (FQDN) i.e. www.juice.com in more detail then www = name of server (physical machine) juice.com = domain name (note: doesn't include the server name) and juice =  sub domain of com and com= Top level domain name 

	В полном доменном имени (fully qualified domain name - FQDN), например,  www.juice.com, www – это имя сервера (физической машины),juice.com - имя домена (обратите внимание, что имя сервера не входит в имя домена),juice -  субдомен домена верхнего уровня (в данном случае – домена com) и com- имя домена верхнего уровня.


	The domain name structure is a hierarchical structure just like the house address. The top of the structure however is not the Country name but a dot (.).  When entering a domain name into a browser it is normal to omit the dot(.).  In which case it is inserted automatically by the computer. Underneath the dot are what are known as the top level domains (TLDs) which are strictly controlled (com, net, UK) Underneath the top level domains are second level domains like IBM, Microsoft and Juice in our example. 


	Имя домена построено по тому же принципу иерархии, что и домашний адрес. Но вверху иерархической структуры имени домена располагается не название страны, а точка  (.).  Вводя имя домена  в поисковую систему, пользователь, как правило, не ставит точку. В этом случае компьютер добавляет точку в конце имени автоматически.  Под точкой, согласно иерархической структуре, расположены так называемые домены верхнего уровня, находящиеся под строгим контролем соответствующих организаций. Под доменами верхнего уровня в иерархической структуре размещены домены второго  уровня – в нашем случае в качестве примеров взяты IBM, Microsoft и Juice.



	As another example for those familiar with the standard file system. A domain is equivalent to a folder and a computer name equivalent to a file and a folder can contain either a file or a folder. 

	Второй пример – для тех, кто знаком со стандартной файловой системой. Если сопоставить структуру доменного имени и файловой системы, то домен – это папка, а имя компьютера – это файл. Папка может содержать как файл, так и другую папку. 



	To completely define the location of a file you have to specify all of the folders and you write it like this c:\examples\index.htm. A FQDN is similar except we write it from bottom to top –www.juice.com.  

	Чтобы точно обозначить местоположение файла, необходимо указать названия всех папок, например: c:\examples\index.htm. Полное доменное имя (FQDN) составляется по тому же принципу, только пишется в обратном порядке - www.juice.com.



	A domain name can be considered to be a company or organisational name. The domain name doesn't include the server name . If we compare this with our house address then the domain name is equivalent to specifying an address as far as the street name but doesn't include the house number/name. 

	Именем домена может быть название компании или организации. Имя сервера не входит в доменное имя. Если проводить аналогию с домашним адресом, то имя домена – это полный адрес за исключением номера дома. 



	When applying for a name you apply only for the domain name (street name) and you can call the servers/hosts/websites anything we want. It is like being a property developer застройщик who builds a housing estate жилой микрорайон. He applies for the street names to the local authority and he names or numbers them as he wants. 

	Подавая заявку на доменное имя, вы фактически запрашиваете только «название улицы» и можете называть сервер, хост или сайт как угодно. Здесь можно провести аналогию с деятельностью компании – застройщика, возводящей жилой микрорайон. Названия улиц утверждаются местными властями, а номера или названия домов застройщик выбирает сам. 



	Why is it always WWW? 
If this is the case then why are all our Web servers named www? It is simply a convention on the internet so as to make it easier to remember the Web addresses -but they don't have to be. You may find that some private sites deliberately choose another name for the server so as to discourage uninvited visitors. You will also find that it is possible to omit the www and still access the website. In this case the DNS system effectively inserts it for you. 
	Почему доменное имя всегда начинается с WWW? 

Если создатель может дать своему сайту или хосту какое угодно имя, то почему все веб-серверы называются  www? Это – условность, принятая в Интернет – пространстве для того, чтобы веб-адреса было легче запоминать, однако соблюдать эту условность не обязательно. Владельцы некоторых частных сайтов специально дают серверу какое-либо другое название, чтобы ограничить доступ случайных посетителей. Кроме того, зайти на любой на сайт можно и не вводя www – система  DNS (Domain Name System – система именования доменов) добавляет эту комбинацию букв автоматически. 




